

アスメックの360°防犯カメラの設置実績が紙面に掲載されました。

タウンニュース 宮前区版 2015年4月24日号

あさよこはま 2015年9月16日号

宮前平駅前商店会 開口 征男 会長
自らの経験を通じた、新規開拓の取り組みや地域が
構築する活動を通じて、より安心・安全な街づくりを
実現していくことを目指してきました。
私たちの商店街は自体静かな安心・安全な街の中でもあるので、
日々の生活をより豊かにするために、私たちもまた貢献していく所存です。
これまでの経験から、この街づくりに貢献していく所存
です。よろしくお願いします。

宮前平駅前商店会
長谷川 元文 会長
この度はお詫びの意を表す手紙を頂戴いたしました。誠に感謝の意を抱いております。
御用意の如きは、お詫びの意を表す手紙を頂戴いたしました。
御用意の如きは、お詫びの意を表す手紙を頂戴いたしました。
御用意の如きは、お詫びの意を表す手紙を頂戴いたしました。
御用意の如きは、お詫びの意を表す手紙を頂戴いたしました。
御用意の如きは、お詫びの意を表す手紙を頂戴いたしました。
御用意の如きは、お詫びの意を表す手紙を頂戴いたしました。

宮前平駅前商店会へ行こう！



宮前平

安心・快適・楽しめる街 青葉台

青葉台商店会公式サイト 「AOBA Style」
<http://www.aoba-town.com/>

防犯カメラを設置いたしました
青葉台商店会 土志田 隆 会長
「どの世代も安心して楽しめる街」を実現するための一歩として、この度、青葉台商店会区域内に防犯カメラの設置を無事完了することができました。
青葉台商店会は昭和44年3月1日(1969年)に発し、お陰様で今年、40余年を迎えることができましたが、近年の犯罪の多様化により、未然に犯罪を防ぐことは困難になってきており、ここ青葉台駅周辺で暮らしていく方々にできる限りの安心をお届けできれば、「青葉台防犯パトロール」なども行うとともに、「防犯カメラ」を設置することにて、さらなる安心・安全をお届けすることができればと考えております。



安全で「ほっ」とする街 桜台

地域の防犯力を高めます！ 桜台商店会に防犯カメラを設置しました。
桜台商店会 青葉区商店街連合会 会長 目黒 渕
これまで、この地区では「住みたい街・住みよい街」をスローガンに地域住民様と様々な取り組みをし、「住んでよかった街」を実現しておりますが、地域住民様の高齢化に伴い、交通事故や空き巣等の犯罪が少しずつ増えているのが現状です。
また、最近では商店街にも、お子様の学習塾等があり、夜遅い時間に帰宿するという事も増えていると思います。もちろん各学習塾等でも警備員の方々を配置し、安全対策には気を付けていらっしゃるとは思いますが、一人ひとりのお子様を自宅まで送り届けるのは不可能ですし、街が少しでも防犯対策を行っていれば、防げる事故・犯罪は多少なりとも減るのではないかと考えました。
この現状を少しでも打破するためには、住民の方々と共に防犯活動に商店会としても積極的に参加し、さらに防犯カメラを設置することで、犯罪抑止力や速やかな解決を促すことが出来るのではないかと考え、今回防犯カメラを設置いたしました。
設置してから、早速青葉警察から事件・事故解決の為に協力要請を頂いておりまし、商店会内でも設置したことについては好評で、様々な方面でその効果が出てきているというのは、本当に付けてよかったなと感じております。
今後も、地域住民様と、警察・地域行政の方々と「地域の防犯力」をあげる努力を続けていくつもりでおりますし、皆様に愛される商店会を作り続けていこうと考えております。

桜台商店会では、2015年度の年末と2016年度の春(桜の咲くころ)にイベントを企画しています。詳しくは公式Webで公表いたします。
桜台商店会公式Web <http://www.sakuradai-shop.com/>



この地域の取り組み 安心・安全・魅力ある街を目指して
青葉台連合自治会
青葉台地区社会福祉協議会 会長 山川 英子
社協では「社協だより」を
発行しております。回観板
や公共場所等で配布して
おりますので、ぜひ一度ご
覧になってください。

自治会でも以前から「防犯パトロール」をお子様たちの下校時に合わせて行ったりましたが、今回、商店会様が主体に環状4号線(この地域のメイン通り)に防犯カメラを設置したという事で、大変嬉しい気持ちであります。
昨今、この地域では空き巣等の犯罪が増加傾向にあり、その増加を減らすべく、地域の皆様で商店会様と一緒に「防犯パトロール(環境浄化活動)」などの活動も積極的に行い、この地域の安全・安心度を高めたいと思っていたところでした。
個人レベルでも、防犯の腕章などを付けて見回っていただき、安心・安全な地域を目指して何かしらの対策を行ってまいりました。
こうした活動や心がけが、日頃から重要なのは認識しておりますが、様々な事情等で限界があり、その限界を補助する役割を果たしてくれる防犯カメラは、非常に頼もしい存在です。
また、住民のプライバシーの保護も重要視されているという事で、非常に安心しております。
そのように管理・運営がしっかりしているのであれば、少しづつでも防犯カメラが増えていくことを期待しております。
早速、商店会様の方から空き巣等の犯罪者が撮影されて警察に協力した。という話を聞き、やはりこういったものは現代では必要不可欠な物になっているのだと思いました。
今後も、小さな活動から地域全体の活動まで、皆様と一緒に「安心・安全・魅力のある街」を目指していこうと思います。

すべての人が暮らしやすい街 仲町台

仲町台商業振興会 満江 幸雄 会長 渡辺 純一
今年も様々なイベントを計画中です。一度仲町台に遊びに来て下さい。詳細は以下の公式Web
仲町台商業振興会 公式Web <http://www.nakamachidai.net/>



安心して暮らせる街に！ 仲町台駅周辺に防犯カメラを設置しました。
都筑区は「安全で安心な街づくり」をめざして地域活動を行っております。私達、仲町台商業振興会もその主旨に賛同し防犯活動を強化したいと考えて防犯カメラの設置を検討しておりました。また、同時に地元の仲町台中央町内会でも防犯カメラ対策を検討していると言う話を聞きました。
私としては地域全体で防犯活動の意識を持って活動ができるれば、より良い効果が出ると思い、近隣の町内会にも声をかけて防犯カメラ設置の打合せも行いました。町会によって多少の温度差があるものの、主旨にはご賛同をいただきましたので、仲町台商業振興会が主体になつて防犯カメラを設置する事を決めました。
仲町台商業振興会も設立20周年にあたります。
防犯カメラの設置が20周年の記念事業になった事を大変うれしく思います。
20年前にこの街で誕生した子供達も二十歳を迎え、将来ご結婚されて子供ができる時に安心して子育てができる街づくりを目指していきたいと思います。その為には、今後も地元住民の方々や諸団体の方々との関係を密接にし、お互いに協力、そして助け合いながら、この仲町台が益々活性化される事を願っております。

360度録画OK
asmeec

あさよこはま 2015年11月18日号

あさよこはま 2016年1月20日号